Les Échappés de l'École

Dans « les Échappés de l'École », vous découvrirez les merveilleuses, les incroyables, les plus farfelues péripéties et aventures vécues par les élèves de l'école durant le confinement.



Les élèves de la classe

Basma, Ibrahim, Lena, Maroua, Mathieu, Matthias, Ramazan, Yousra pour les CM1.
Hafsa, Lina, Manuelline, Mehdi, Nesrine, Remaïssa, Sara, Younes, Zinédine pour les CM2.

Nous avons écrit sur les lieux où nous aimions être durant le confinement ou qui nous ont manqués pendant le confinement.

L'école

Le lieu qui me manquait pendant le confinement c'était l'école.

Les beaux murs bleus de la classe me manquent. Par la fenêtre, on voit la cour de récréation, les arbres et des maisons.

J'ai ma propre place qui est très confortable. On a des professeurs gentils et rigolos. Il y a beaucoup d'affiches dans la classe. J'ai aussi mes propres affaires. Mes amis aussi me manquent.

Remaïssa CM2

Le panier de basket

Peu après le confinement, j'avais eu un panier de basket, arceau rouge, filet blanc et panier noir avec tâche orange et un ballon de basket orange pas trop abîmé. Je jouais devant une grande haie, derrière chez moi et à droite d'un portail blanc. Le panier faisait 20 à 50 cm de plus que moi, des roulettes et un stabilisateur avec de l'eau dedans. Le sol était noir, c'était du bitume et il y avait une petite pente.

Younes CM2

Le quartier

Durant le confinement, j'aimais marcher dans le quartier. Il avait plein de maisons, de chats, d'oiseaux .Je ne croisais presque personnes. Il y avait des lilas et de beaux arbres. J'aimais regarder les jardins des habitants.

Ramazan CM1

L'école

J'aimerais être à l'école, sur ma table en train de réfléchir. J'aimerais observer Yousra en train d'écrire une phrase, Mathieu en train de regarder la lumière, Manuelline assise sur sa chaise, Mathias jouant avec ses crayons, Mehdi concentré. J'aimerais écouter Lina poser des questions et regarder Younes lire son livre. J'aimais être dans ma classe au mur bleu pâle, avec le store vert foncé et vert clair avec la bibliothèque pleine de livres, les tables beiges et bleus, les chaises beiges et bleus, le placard et les radiateurs bleus clairs et bien chauds.

Maroua CM1

Le tatami

Avant le confinement, j'aimais faire du judo sur le grand tatami rouge et bleu.

Autour des tatami, il y a des bancs, des caisses avec des tapis et de grandes fenêtres rouges et blanches. A côté il y a une grande infirmerie et la salle des entraîneurs.

Matthias CM1

Ma classe

Ce lieu qui me manquait est l'école, car j'aimais voir les murs bleus, les élèves de ma classe, les professeurs. J'aimais travailler. J'aimais regarder la forêt près de l'école, la cour de récréation, le tableau les affiches sur les murs. J'aimais entendre la sonnerie de l'école. Une belle classe colorée!

Hasfa CM2



Nous expliquons ce que nous avons appris pendant le confi-

Pour plus tard!

J'ai appris à m'organiser, c'est très important pour moi car au collège il y aura plusieurs classes et professeurs. L'organisation sera d'un grande aide dans ma vie d'adulte.

Je me suis améliorée pour réussir à calmer ma petite sœur Sofia

Ma solution est de la serrer dans mes bras en lui chantant sa chanson. Je n'aime pas qu'elle soit triste car cela me rend triste.

Lina CM2

Apprendre à être éloignée

Le confinement m'a appris à être éloignée de ma famille, surtout à rester éloignée de mes grands parents paternels. J'ai appris à travailler avec les écrans. Mais c'est mieux quand on est à l'école pour apprendre.

Sara CM2

La couture

Ma maman m'a appris à coudre. J'ai pris une aiguille puis un fil pour coudre.

J'ai cousu des petits coussins. Ils sont de plusieurs couleurs.

Ils n'étaient pas très grands, il y avait un cœur dessus. Mais pas sur tous les coussins.

Manuelline CM2

Apprendre

J'ai fait des crêpes tout seul, j'ai commencé par mettre :

- -250 g de farine
- -50 g de sucre
- -un demi-sachet de levure
- -un sachet de sucre vanillé
- -3 œufs

J'ai mélangé le tout avec un peu de rhum de lagoa et un demi-litre de lait et de l'extrait de vanille. J'ai mélangé de nouveau.

Ensuite j'ai fait 15 crêpes, miam-miam c'était délicieux.

J'ai appris à recycler plein de choses comme des boites de tabac. J'en ai fait un chambouletout. Et je les ai empilées pour faire de grandes tours.

Mathieu CM1



Nous racontons un moment vécu pendant le confinement.

La journée sportive

Pendant ce confinement, je suis allé au terrain derrière l'école des Rêpes. Nous avons fait un match de 4 heures. Les équipes étaient moi et Ilyes contre Noam et Hamza. Nous avons gagné 69 à 72. Après nous avons fait un match de foot que nous avons perdu 3 à 4. Puis nous avons fait une balade à vélo puis nous sommes allés nous acheter 4 mister freeze et 4 glaces pour nous reposer de tout ce sport. Quand on est rentré chez soi, nous avons joué à fortnite et nous avons fait 2 top 1.

Ibrahim CM1

Le jardin

Pendant le confinement, j'allais jardiner dans mon jardin avec ma mère, j'aimais aussi arroser les légumes.

Lena CM1

L'Héroïne

Un jour, je jouais dans mon jardin. Mon âne nous a entendues, et il est venu. Mes sœurs ont pleuré. Et je leur ai dit : « Vous ne craignez rien. Je suis là . On va aller le voir, ne vous inquiétez pas. »

Et maintenant, voilà mission accomplie. La grande sœur héroïne était là Maintenant elles n'ont plus peur et comme ça, je crois que je suis la meilleure grande sœur du monde.

La future moto

Mon moment préféré est quand mes pièces de moto sont arrivées. J'ai dû payer 150 euros et patienter un mois et demi, mais ça en valait la peine. On a remonté les nouvelles pièces. Nous avons vidangé le carburant et elle a démarré.

Mehdi CM2

Nesrine CM2

Nous avons écrit une lettre à une personne qui nous manquait pendant le confinement.

La meilleure

Coucou Lola, j'écris cette lettre car nous ne nous sommes pas vues depuis longtemps et tu me manques un peu. Ce serait bien qu'on se voie et qu'on passe la journée ensemble . En plus j' ai envie de savoir ce que tu as fait pendant le confinement. Moi j'ai fait plein de choses. Et je te conseille de faire attention au covid 19.J'ai un souvenir qui est dans ma tête, c'est quand on s'était fait une soirée pyjama chez toi. C'était trop bien .Et voilà, j'espère que tu vas bien.

Salut Kinda

J'espère que tu vas bien et que tu as enlevé ton plâtre. Moi ça va, j'ai repris l'école. Quand tu reviendras, je te battrai sur ton jeu de Mario.

Zinédine CM2

Bonjour Papi, bonjour Mamie,

J'espère que vous allez bien. Vous me manquez, je vais bien. Dommage que le covid-19 n' a pas encore diminué et que les frontières de la France soient fermées. J'aimerais bien venir en Algérie.

Bisous, je vous aime

Bisous de Yousra Basma